Unterstützung für neue Bücherei

UWG Meckenheim wird Mitglied im Förderverein

MECKENHEIM/ALFTER. Die Rettung der öffentlichen Büchereien in Meckenheim und Alfter schreitet weiter voran. In Meckenheim haben sich nun weitere Unterstützer gefunden: Die Unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) möchte Mitglied in dem noch zu gründenden Förderverein werden und eine jährliche Spende in Höhe von 250 Euro beisteuern. Das teilte der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Hans-Erich Jonen, mit. Die Mitglieder des UWG-Stadtverbandes hätten dies einstimmig beschlossen. "Für uns als Unabhängige Wählergemeinschaft war klar, dass eine Unterstützung dieser für Meckenheim unverzichtbaren Einrichtung deutlich über Lippenbekenntnisse in Sonntagsreden hinausgehen muss", so Jonen weiter. Einige UWG-Mitglieder möchten demnach die neue Bücherei auch als ehrenamtliche Mitarbeiter unterstützen.

Anders als in Alfter gab es für die Ende 2023 geschlossene kirchlichkommunale Bücherei St. Johannes der Täufer in Meckenheim keinen Förderverein. Zudem hatten Ehrenamtliche erklärt, ihre Ämter aus Protest gegen die Nicht-Weiterbeschäftigung der Angestellten niederzulegen. Inzwischen zeigt sich jedoch, dass es auch in Meckenheim Bürger gibt, die das neue Bildungsund Kulturangebot tatkräftig unterstützen möchten. Ein Förderverein befindet sich nach einer Auftaktveranstaltung in der Gründungsphase.